



Voyage à Toulouse ... suite et fin

publié le 16/04/2022

Vendredi sur la route du retour, les élèves ont dû faire preuve d'endurance afin de gravir la dune du Pilat. Haute de 103 mètres, elle est située en bordure du massif forestier des Landes de Gascogne, à l'entrée du bassin d'Arcachon. C'est la plus haute dune d'Europe. Les élèves ont dénombré 131 marches et la montée était compliquée. Mais la vue arrivée au sommet valait bien tous ces efforts. Certains ont même eu le courage de se baigner ! Belles vacances à tous bien méritées !



